



AGRICULTURE

Visite du Moulin à huile du vieux château

Valorisation et soutien au développement des richesses de nos territoires, une priorité du Conseil départemental de Vaucluse

Publié le 27 novembre 2019

[Christian Mounier](#) , Vice-président du Conseil départemental de Vaucluse chargé de l'Agriculture et Suzanne Bouchet, conseillère départementale du canton de Cheval-Blanc, se sont déplacés ce matin au moulin à huile du vieux château à Merindol en Luberon.

Bâti à la fin du XVI^e siècle, ce moulin est le témoignage de quatre siècles de fabrication d'huile d'olive.

La Famille Boudoire est propriétaire du moulin depuis plus de 100 ans. « Le savoir-faire des ancêtres se transmet de génération en génération. Nous en sommes à la quatrième génération et j'espère que mon fils continuera » a commenté Yves Boudoire.

Chaque année, le moulin transforme 150 à 350 tonnes d'olives apportées par environ 270 producteurs locaux. Les deux catégories d'huiles produites ont été récompensées par trois médailles d'argent au Concours Général Agricole à Paris, en 2018, ainsi que par une médaille d'or au Concours Régional Agricole Sud PACA, à Marseille.

Christian Mounier a félicité l'oléiculteur pour son travail et les qualités gustatives de ses huiles, avant d'observer le broyage des olives effectué par une meule de pierre, le pressage de la pâte, le décantage et la séparation, quatre étapes fondamentales pour la fabrication de l'huile d'olive.

L'occasion aussi de rappeler que « les agriculteurs ont un rôle majeur dans l'entretien des terres, des réseaux d'irrigation, le développement des circuits courts et la production de produits de qualité. Ils représentent un métier d'avenir grâce à une nouvelle génération très impliquée. »

[Tout savoir sur l'action du Conseil départemental en faveur de l'agriculture vauclusienne](#) .



CONSEIL DÉPARTEMENTAL DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09